

*Die Vorbereitung und Durchführung der Parteiwahlen
verlangt ein hohes Niveau der wissenschaftlichen Leitung
durch die Bezirks- und Kreisleitungen*

Die Sekretariate der Bezirks- und Kreisleitungen sichern, daß ein exakter Überblick über den gegenwärtigen Stand der politisch-ideologischen Arbeit der Grundorganisationen erarbeitet wird und differenziert die Kampfkraft der Grundorganisationen und die Wirksamkeit ihrer politischen Arbeit eingeschätzt werden.

Die Bezirks- und Kreisleitungen müssen den Parteileitungen der Grundorganisationen helfen, exakt die politische und ökonomische Lage in ihren Bereichen zu analysieren und wirksame Maßnahmen zur allseitigen Stärkung des ideologischen Einflusses der Partei festzulegen.

Die Durchführung der Beschlüsse des Zentralkomitees verlangt von allen leitenden Organen der Partei, die Arbeit mit den Menschen, die politisch-ideologische Erziehung der Kader zum Hauptbestandteil der Führungstätigkeit zu machen. Die richtige und systematische Auswahl, Qualifizierung und Erziehung der Kader wird zu einer entscheidenden Aufgabe der gesamten Partei.

Der Verlauf der Parteiwahlen ist von den Bezirks- und Kreisleitungen regelmäßig einzuschätzen und zu analysieren.

Sie haben die einheitliche und straffe Durchführung der Wahlen in allen Bereichen zu sichern. Es ist dafür Sorge zu tragen, daß die besten Erfahrungen der fortgeschrittensten Grundorganisationen in den Seminaren und Anleitungen, in der Bezirks- und Kreispresse, in Broschüren usw. allen Grundorganisationen übermittelt werden.

Die Grundorganisationen sind darauf zu orientieren, daß entsprechend den jeweiligen Schwerpunkten die zielstrebige Gewinnung der besten Arbeiter, Genossenschaftsbauern und Angehörigen der Intelligenz, der besten Frauen und Jugendlichen für die Partei unmittelbarer Bestandteil der politischen Arbeit wird. Die Kreis- und Bezirksleitungen sind verpflichtet, die neugewählten Leitungen zu qualifizieren und ihnen bei der Verwirklichung der Beschlüsse des Zentralkomitees aktive Hilfe zu geben. Zur qualifizierten Anleitung der Grundorganisationen, insbesondere zur Verallgemeinerung der zahlreichen neuen Erfahrungen einzelner Parteiorganisationen, ist es notwendig, die Arbeit mit den ehrenamtlichen Instruktoren und Arbeitsgruppen wesentlich zu verstärken und zu einer generellen Arbeitsmethode zu entwickeln.